
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、RI第2560地区 大谷光夫ガバ
ナーをお迎えしての例会でございます。
　大谷ガバナー、本山地区幹事、そして
第4分区三本ガバナー補佐には、ようこそ
三条ロータリークラブへおいで下さいま
して、誠に有り難うございます。三条ク

ラブ会員一同、心より歓迎を申し上げます。RI第2560地区、
56クラブある中で早々に公式訪問いただき、たいへん光栄に
思っております。
　また、先ほどは懇談会におきまして、大谷ガバナーから大
変有意義なお話しをいただきました。出席させていただい
た、3年未満の若手会員はもとより、来年度、創立50周年を
迎える三条ローターアクトクラブの会長幹事、そして私ども
三条クラブ役員にとりまして、この上ないインスピレーショ
ンとなりました。このインスピレーションと気づきを、今年
度、そしてまた次の年度へとつないでまいりたいと思ってお
ります。どうか、今後ともご指導を賜わりますよう、お願い
申し上げます。簡単ではございますが、これをもちまして歓
迎のご挨拶とさせていただきます。
　本日は、何とぞよろしくお願い申し上げます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「7月第二例会のご案内」
　　　日　時　7月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
　「国際奉仕フォーラムのご案内」
　　　日　時　8月31日（土）13：00～17：30
　　　会　場　ホテルハイマート（上越市）
◎見附RCより
　「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　9月14日（土）13：30～17：30
　　　会　場　ホテルつるや（見附市）
◎ロータリー囲碁同好会より
　「第18回ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　10月5日（土）10：00より
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
◎三条市長より
　「あそぼって遊具寄贈への御礼状」

ニコニコBOX
大谷光夫ガバナー
本山秀樹地区幹事
　わけのわからない柔軟性、多様性で一年職務遂行
してまいります。宜しくお願いいたします。
三本進一第4分区ガバナー補佐
　お世話になることばかりと存じますが、よろしく
お願いします。
若槻八十彦会長
　大谷ガバナーを歓迎致します。
歸山　肇さん
　7月2日の母の通夜に多くの会員の皆様から出席、
焼香していただきありがとうございました。
関　義実さん
　今日で2回目です。よろしくお願いします。
樺山　仁さん
　新年度のクラブ例会です。公式訪問の例会、楽し
くしましょう。大谷ガバナー御苦労様です。
中條克俊さん
　今日は三条RCまでお越し頂きありがとうござい
ます。
柳取崇之さん、 五十嵐博宣さん、小林敬典さん、
中林順一さん、 近藤雄介さん、　渡辺良一さん、
佐野勝榮さん、 小越憲泰さん、　関川　博さん、
菊池　渉さん、 斎藤弘文さん、　小出子恵出さん、
小林吾郎さん、 丸山行彦さん、　石橋育於さん、
中村和彦さん、 松永一義さん、　渡辺勝利さん、
金子俊郎さん、 高橋　司さん、　早川滝徳さん、
渋谷健一さん、 五十嵐晋三さん、野水靖之さん、
西山徳芳さん
　大谷ガバナー、三本ガバナー補佐、本山地区幹事
を心より歓迎申し上げます。
　ご指導宜しくお願い致します。

　　　　　　　　7月10日分　￥      46,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   103,000
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【ゲスト】
 ・国際ロータリー第2560地区ガバナー
　　　　　　　　　　　　大谷光夫 様
 ・第4分区ガバナー補佐　三本進一 様
 ・地区幹事　本山秀樹 様

【ヴィジター】
 ・三条RAC会長　小池将人さん、
　　　　　幹事　貝瀬大河さん
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「ガバナー講話」
　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　　ガバナー　大谷光夫 様
　最初に、関川さん、金子さ
ん、2年間の地区出向ご苦労様で
した。斎藤地区大会実行委員長
はじめ、各種大会実行委員の皆
様、昨年は大変ご苦労様でござ
いました。今後も第2560地区の
発展のため、ご尽力賜りますよ

うお願い申し上げます。
　さて、ガバナーたる人は高学歴で職業人としては
トップクラスかつ多勢の人の前で堂々と話が出来る
人が望ましいと聞いたような記憶がありますが、そ
れに照らすと私は全く外れているにも関わらず、本
日この場に立っていること自体が摩訶不思議な思い
であります。
　創立62年、ロータリー歴60年の渋谷先輩や高橋
一夫名誉会員のおられる三条クラブの皆様にロータ
リーの件でお話しすることは釈迦に説法で大変おこ
がましいと思いますが、務めでありますので、少し
の間お耳を拝借いただきたいと思います。
　国際ロータリーの変化は43年10ヶ月高田ロータ
リーに在籍している私もなかなか理解しがたいもの
があります。特に変化しているものは会員資格、選
考の入会基準、例会出席であります。本日はこの件
について若干お話をさせていただきます。RIの方針
では入会資格基準、例会出席、メークアップ、職業
分類制限（5名または10％）がここ最近かなり曖昧に

なっています。日本のロータリークラブとは考え方
が違ってきていますが、柔軟性、多様性を取り入れ
れば従来のクラブ運営でもよいということになりま
す。ロータリークラブはクラブの自主が最優先され
ます。三条クラブのような歴史と伝統のあるロータ
リークラブの入会資格基準は大変厳しいものがあっ
たと思います。一業種一人、例会100％出席可か、
会員と融和を図れるか、地域で評判は良いかと1975
年高田クラブに入会した私も厳しい審査を経て、入
会を認められたと思っています。当時は、100％例
会出席は当たり前、会員に迷惑をかけないようクラ
ブ100％出席のため、かなりハードなこともしてい
た会員もいます。
　地区大会なども義務出席でしたが、例会、地区大
会、IM等々のイベントに出席する回数が多くなるほ
ど、会員の親睦が深まり、ロータリーが楽しくなり
ました。地区への出向も知り合いが増えて、さらに
楽しくなりました。
　世界でロータリーバッジの力があることを知った
り、経験したりするとロータリーの会員として誇ら
しく感じました。例会はじめクラブイベントや地区
大会、IMまた地区出向を誘われたらNOと言わない
で参加されても、自ら進んで参加されても必ず仲間
が出来ます。知り合いが多くいるということは楽し
いことではありませんか。ロータリーライフを楽し
むことで会員増強にもつながります。三条ロータ
リークラブ会員の方全員で今よりさらに楽しいロー
タリーにしていただき、更なるご活躍に期待いたし
ております。

「クラブ協議会」
　　　　若槻八十彦 会長
　先ほどは大谷ガバナーより、
「楽しいロータリーでつながろ
う」という地区テーマのもと、
これからのクラブ運営に役立
つ、さまざまな示俊をいただき
ました。たいへん有り難うござ
いました。

　これより、大谷ガバナーのご同席のもと、三本ガ
バナー補佐よりクラブ協議会を進めていただきま
す。三本様、どうぞよろしくお願い申し上げます。
　それでは三条ロータリークラブ会長として、クラ
ブ運営方針を発表させていただきます。今年度RI会
長のマーク･ダニエル･マローニー氏は、国際ロータ
リーの年度テーマを「ロータリーは世界をつなぐ」
と提唱されました。これを受け、大谷ガバナーは第
2560地区の地区テーマを「楽しいロータリーでつな
がろう」とされました。また、大谷ガバナーは3月
に糸魚川で行われた「PETS」において次のように
話されておりました。「クラブ運営は従来通りで
も、または革新性･柔軟性･多様性を駆使されても構
いませんが、従来通りでは衰退を意味します。変化
はクラブを衰退させないため、持続可能にするため
とお考えください。
　それには現在いる若い会員や入会間もない会員の
委員長や理事への積極的登用です。これらの会員を
起用することで、その会員はロータリーを知り、仲
間が出来て楽しく活動出来ます。
　地区にもどんどん若い会員や入会間もない会員を
送っていただくと、その会員は一段とロータリーを
知り、仲間が増えて楽しくなります。ただし、同じ
ようにロータリー歴の長い会員の起用も絶対に忘れ
ないでいただきたいと思います。」
　この大谷ガバナーのお話を聞いた時、私と柳取幹
事は二人して頷きながら、「我が意を得たり」と感
じ、心の中で喜んでおりました。何故ならば、この

年度の役員や各委員長を指名するにあたって、大谷
ガバナーと全く同じように考え、人選を進めていた
からであります。
　そこで、三条ロータリークラブの年度テーマを
「情熱を持って楽しく活動しよう」といたしました。
　特に、若い会員のみなさんにお願いします。みな
さんの若いエネルギーと情熱を、この三条クラブに
おいて十分に発揮していただき、クラブのため、ク
ラブでの活動に生かしていただきたい。
　そして、ベテラン会員のみなさまにお願いいたし
ます。将来、三条クラブを背負って立つ若い会員の
みなさんのやる気を引き出す、手助けをお願いいた
します。ベテランならではの知恵を、若い会員のみ
なさんに授けていただきたい。どうかよろしくお願
い申し上げます。
　そして、クラブ運営方針は、「ロータリーを学
び、つながる奉仕を実践しよう」といたしました。
ロータリーと奉仕について、今まで知らなかったこ
とや認識していなかったことなど、一つでも二つで
も理解を深める努力をいたしましょう。
　ロータリー115年の長い歴史の中で、奉仕の実践
の中身は様々に変わってきましたが、奉仕の理念は
変わっていません。奉仕の理念を何よりも大切に
し、クラブ会員同士のつながりや地域とのつなが
り、そして分区および地区とのつながりを大事に
し、地域社会と世界にとってためになる奉仕の実践
を行っていきましょう。
　そして、今年度のクラブ目標を4つ上げさせても
らいました。
　① 明るく楽しい例会を企画し、出席率の向上を　
　　 はかる
　② 会員増強と退会防止
　③ 四つのテストの徹底
　④ 社会奉仕事業としての「認知症市民フォーラム」
　　 の実施
　以上で、クラブ運営方針の発表とさせていただき
ます。ありがとうございました。
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「クラブ協議会」
　　　　若槻八十彦 会長
　先ほどは大谷ガバナーより、
「楽しいロータリーでつながろ
う」という地区テーマのもと、
これからのクラブ運営に役立
つ、さまざまな示俊をいただき
ました。たいへん有り難うござ
いました。
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野崎喜一郎 クラブ奉仕（A）委員長 渡辺勝利 職業分類委員長 金子俊郎 会員増強委員

五十嵐晋三 会員選考委員 小出子恵出 ロータリー情報委員長 明田川賢一 クラブ奉仕（B）委員長

衛藤泰男 クラブ会報・広報委員長 野水靖之 親睦・出席委員長 西山徳芳 スマイルボックス委員

渡辺良一 職業奉仕委員長 五十嵐博宣 社会奉仕委員長 小林吾郎 国際奉仕委員長

関川 博 米山奨学委員 船越良則 青少年奉仕委員長

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　本日は、RI第2560地区 大谷光夫ガバ
ナーをお迎えしての例会でございます。
　大谷ガバナー、本山地区幹事、そして
第4分区三本ガバナー補佐には、ようこそ
三条ロータリークラブへおいで下さいま
して、誠に有り難うございます。三条ク

ラブ会員一同、心より歓迎を申し上げます。RI第2560地区、
56クラブある中で早々に公式訪問いただき、たいへん光栄に
思っております。
　また、先ほどは懇談会におきまして、大谷ガバナーから大
変有意義なお話しをいただきました。出席させていただい
た、3年未満の若手会員はもとより、来年度、創立50周年を
迎える三条ローターアクトクラブの会長幹事、そして私ども
三条クラブ役員にとりまして、この上ないインスピレーショ
ンとなりました。このインスピレーションと気づきを、今年
度、そしてまた次の年度へとつないでまいりたいと思ってお
ります。どうか、今後ともご指導を賜わりますよう、お願い
申し上げます。簡単ではございますが、これをもちまして歓
迎のご挨拶とさせていただきます。
　本日は、何とぞよろしくお願い申し上げます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎三条ローターアクトクラブより
　「7月第二例会のご案内」
　　　日　時　7月25日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
　「国際奉仕フォーラムのご案内」
　　　日　時　8月31日（土）13：00～17：30
　　　会　場　ホテルハイマート（上越市）
◎見附RCより
　「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　9月14日（土）13：30～17：30
　　　会　場　ホテルつるや（見附市）
◎ロータリー囲碁同好会より
　「第18回ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　10月5日（土）10：00より
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
◎三条市長より
　「あそぼって遊具寄贈への御礼状」

ニコニコBOX
大谷光夫ガバナー
本山秀樹地区幹事
　わけのわからない柔軟性、多様性で一年職務遂行
してまいります。宜しくお願いいたします。
三本進一第4分区ガバナー補佐
　お世話になることばかりと存じますが、よろしく
お願いします。
若槻八十彦会長
　大谷ガバナーを歓迎致します。
歸山　肇さん
　7月2日の母の通夜に多くの会員の皆様から出席、
焼香していただきありがとうございました。
関　義実さん
　今日で2回目です。よろしくお願いします。
樺山　仁さん
　新年度のクラブ例会です。公式訪問の例会、楽し
くしましょう。大谷ガバナー御苦労様です。
中條克俊さん
　今日は三条RCまでお越し頂きありがとうござい
ます。
柳取崇之さん、 五十嵐博宣さん、小林敬典さん、
中林順一さん、 近藤雄介さん、　渡辺良一さん、
佐野勝榮さん、 小越憲泰さん、　関川　博さん、
菊池　渉さん、 斎藤弘文さん、　小出子恵出さん、
小林吾郎さん、 丸山行彦さん、　石橋育於さん、
中村和彦さん、 松永一義さん、　渡辺勝利さん、
金子俊郎さん、 高橋　司さん、　早川滝徳さん、
渋谷健一さん、 五十嵐晋三さん、野水靖之さん、
西山徳芳さん
　大谷ガバナー、三本ガバナー補佐、本山地区幹事
を心より歓迎申し上げます。
　ご指導宜しくお願い致します。

　　　　　　　　7月10日分　￥      46,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   103,000
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